

Silvia Ohse

Von: Himmelsfreunde.de [info@himmelsfreunde.de]
Gesendet: Freitag, 24. Dezember 2010 06:15
An: info@adwords-texter.de
Betreff: Wie kämpft man gegen Irrlehren?

Himmelsfreunde - der christliche Newsletter
vom Freitag, 24. Dezember 2010

Liebe Himmelsfreunde,

schon kurz nach dem Tode Jesu hat es angefangen mit den Irrlehren: Paulus musste schon seine Briefempfänger instruieren, wie sie mit Leuten umgehen sollen, die Falsches verbreiten. Was das betrifft, hat sich nicht viel geändert auf der Welt, nicht wahr? Eher ist alles noch schlimmer geworden ...

Folgendes bringe in Erinnerung und beschwöre sie im Angesicht Gottes: man möge sich nicht in Wortgefechte einlassen; das hat keinen Wert, gereicht den Hörern nur zum Verderben. Sei bestrebt, vor Gott bewährt dazustehen als Arbeiter, der sich nicht zu schämen braucht, der bei der Predigt der Wahrheit auf geradem Wege bleibt. Meide also das unheilige, leere Geschwätz. Denn immer mehr werden sie der Gottlosigkeit verfallen, und ihre Lehre wird wie ein Krebsgeschwür um sich fressen. Zu ihnen gehören Hymenäus und Philetus, die von der Wahrheit abgewichen sind, wenn sie behaupten, die Auferstehung sei schon geschehen; bei manchen verwirren sie dadurch den Glauben.

Jedoch das feste Fundament, das Gott gelegt hat, bleibt bestehen: "Der Herr kennt die Seinen", und: "Es lasse ab von Ungerechtigkeit jeder, der sich zum Herrn bekennt."

2 Timotheus 2, 14-19

Herzliche Grüße

Silvia Ohse

Impressum

Verantwortlich für den Inhalt dieses Newsletters:

Silvia Ohse
Am Markt 5
96332 Pressig

Tel. und Fax 09265/8527
E-Mail info@adwords-texter.de
Internet www.himmelsfreunde.de
Umsatzsteuer-Ident-Nr. DE 231267139

Sie möchten sich abmelden? Bitte hier klicken:
<http://newspromo.de/manager.php?op=ab&id=34833&email=info@adwords-texter.de>
